



“HASTA EL ÚLTIMO MINUTO”

Advierte Taddei que defenderá sus recursos

Ante la aprobación del Presupuesto de Egresos 2025 que alista la Cámara de Diputados y el recorte que anticipó al Instituto Nacional Electoral (INE), la consejera presidenta, Guadalupe Taddei Zavala, aseguró que defenderá su propuesta hasta el último minuto.

“Yo creo que estaremos defendiendo, como siempre lo ha hecho este instituto y como lo hacen todas las instancias que están involucradas en esta propuesta de presupuesto al Congreso de la Unión, defenderemos el presupuesto a cabalidad, explicando puntualmente todas las partes técnicas y

operativas que se tienen que considerar y defenderemos el último minuto el presupuesto”, comentó en conferencia de prensa luego de la sesión extraordinaria de ayer en el instituto.

La propuesta inicial del organismo electoral fue de 13 mil 205 millones de pesos sólo para la elección judicial, pues, en total, considerando prerrogativas de partidos, la propuesta rondó los 40 mil millones de pesos.

Sin embargo, el morenista Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, indicó que la titular del organismo aceptó bajar el costo de la elección judicial a los 8 mil 500 millones de pesos, el mismo costo de la pasada elección federal.

Se le resaltó que el Legislativo estaría considerando la mitad de esos 13 mil millones de pesos; sin embargo, Taddei Zavala evitó anticiparse, pues seguirá el diálogo con los legisladores.

—Diana Benítez